

# NordArt 2017

www.nordart.de



## Aleksandra Kalisz

Polen/Poland

Geboren 1992 in Gdingen, Polen. Lebt und arbeitet zurzeit in Padua, Italien. Studierte Malerei an der Akademie der Bildenden Künste in Danzig. Im Jahr 2016 Masterabschluss im Studio von Maciej Świeszewski. 2014 Stipendium im Rahmen des LLP-Erasmus-Programms der EU für ein Studium an der Complutense Universität in Madrid. Kalisz ist auf Malerei, Zeichnung und Installation spezialisiert. Derzeit konzentriert sie sich auf weibliche Figuren und Ornamente. Es ist ihr Ziel, zwei verschiedene Kulturen zu verbinden: die europäische (weiblicher Akt) und die islamische (Muster). Teilnahme an vielen Ausstellungen, darunter "Hier und Dort" in der Bottlerbush Gallery in Harmony (USA), "Art.box Projekt" während der Miami Art Week (USA) und der Danzig Biennale im GGM Danzig. Finalistin bei Wettbewerben in Polen, wie "Aber die Kunst!" und "Promotionen", für die sie eine Auszeichnung vom Zentrum für zeitgenössische Kunst in Thorn erhielt. Für 2017 hat sie eine Einladung in die Dar Slimane Kunstresidenz nach Marrakesch erhalten.

Born 1992 in Gdynia, Poland. Currently lives and works in Padova, Italy. Studied Painting at the Academy of Fine Arts in Gdańsk. Got the Master degree in the studio of Maciej Świeszewski in 2016. In 2014 scholarship of the LLP-Erasmus programme of the EU for a study at Universidad Complutense de Madrid in Spain. Kalisz is specialized in painting, drawing and installation. Currently she focuses in her works on female figures and ornaments. The aim is to combine two different cultures: european (female nude) and islamic (patterns). She took part in many exhibitions, including "Here and There" in Bottlerbush Gallery in Harmony (USA), "Art.box Project" during the Miami Art Week (USA) and "Gdańsk Biennale" in GGM in Gdańsk. Finalist in competitions in Poland, such as "Ale sztuka!" and "Promotions" for which she got a distinction from the Center of Contemporary Art in Toruń. In 2017 she will take part in the Dar Slimane art residency in Marrakesh.  
[www.aleksandrakalisz.com](http://www.aleksandrakalisz.com)



Ohne Titel VIII (Weiße Spitze), 2016, Öl auf Leinwand, 110 x 180 cm  
No Title VIII (White Lace), 2016, oil on canvas, 110 x 180 cm